



Association « Les ateliers du plateau »
19, rue du Jura – ST LUPICIN
39170 COTEAUX DU LIZON

Les ateliers du plateau

Compte rendu de réunion

Réunion du **18 décembre 2023 à 18h30** au local à Saint-Lupicin

Présents

- Colin Rieutord
- Monique Mornico
- Martin Schieffer
- Léo Appolinaire
- Thierry Auroy
- Jérôme Fortier
- Olivier de Goër

Ordre du jour

1) Organisation bénévoles.....	2
2) Point sur les locaux.....	2
3) Vélo.....	2
4) Partenariat Laucaune en scène.....	2
5) Modification postes bureaux et siège social.....	2
6) Organisation de l'AG.....	2



1) Organisation bénévoles

Alain a décidé de ne plus venir pour le moment. En attendant son retour, Martin a ses clés et nous allons organiser un calendrier en ligne pour s'inscrire et voir qui peut faire l'ouverture les lundis. Les Ateliers seront fermés entre Noël et le 7 janvier (Colin mettra l'info sur le site +FB).

2) Point sur les locaux

L'atelier vélo prend toujours l'eau... Martin et Alain sont venus vider des seaux entiers ces dernières semaines, tout un coin de l'atelier est inutilisable et tout le matériel, en particulier électrique a été évacué. La mairie, prévenue depuis de nombreux mois, n'a toujours pas réagi et attend que la pluie cesse pour re-goudronner le toit.

Olivier indique qu'on lui a rapporté qu'une personne de la mairie disait que l'on « squattait » certaines parties, alors que l'occupation a été définie avec le maire et ses adjoints. Le CA décide donc de bien re-définir les zones occupées par l'association dans la prochaine convention d'occupation des locaux, qu'il faut signer pour l'année 2024 avec la mairie.

Il va falloir envisager de modifier l'alarme de place pour libérer l'entrée actuelle, et modifier la porte centrale pour qu'elle soit plus facile à ouvrir.

Pour l'atelier bois il reste un peu d'électricité à faire. Colin va aller acheter prise 3P+N+T pour brancher la scie à ruban. Il faudra racheter des disjoncteurs qui marchent également...

3) Vélo

L'atelier « offrez un vélo pour Noël » n'a pas été très fréquenté. Il est décidé de ne pas renouveler ce type d'animations en hiver. Pour ne pas solliciter trop les bénévoles, l'atelier vélo sera en pause en décembre, janvier et février. On renouvellera en revanche au printemps l'opération de récupération en déchetterie.

4) Partenariat Lauconne en scène

Olivier a été contacté par l'association Lauconne en scène (via Pierre-Marie Millet) : ils demandent de l'aide sur les parties bricolage et bois. Le CA des Ateliers donne leur accord pour les aider.

5) Modification postes bureaux et siège social

Le CA fait le choix de conserver la co-présidence entre Colin Rieutord et Olivier de Goër. La banque nous a informé que le courrier envoyé à l'association lui était retourné. Le choix est donc fait de modifier l'adresse du siège social et de l'adresse de gestion chez l'un des co-présidents, en l'occurrence Colin Rieutord, qui habite dans la commune et pourra faire facilement suivre ou gérer directement le courrier. La nouvelle adresse sera donc : 8 rue du bief d'Etraz 39170 Coteaux du Lizon.

6) Organisation de l'AG

L'AG sera organisée le 3 février 2024 à 11h30 dans la salle du Tram. L'adhésion sera de nouveau proposée à 15€.



La réunion est close à 19h00.